



La ruptura de una matriz obligó a desplegar un plan de acción inmediato en el del Hospital Regional Dr. Franco Ravera Zunino.



Rotura de matriz de agua provoca emergencia en el Hospital Regional.

La rotura en la matriz de agua potable fría fue en la calle J, lo que desató una emergencia que obligó a suspender las labores regulares del recinto hospitalario.



Rotura de matriz de agua provoca emergencia en el Hospital Regional y obligó a reprogramar consultas

GISELLA ABARCA

La madrugada de este lunes 11 de noviembre, una rotura en la matriz de agua potable fría al interior del Hospital Dr. Franco Ravera Zunino, específicamente en la calle J, desató una emergencia que obligó a suspender las labores regulares del recinto hospitalario.

Según informó la directora del Hospital, Alis Catalán Araya, el incidente ha requerido la intervención inmediata de equipos de Recursos Físicos, prevenciónistas, y una empresa externa, quienes están llevando a cabo labores de excavación y reparación para restaurar el suministro. Considerando la necesidad de salvaguardar la higiene y la seguridad sanitaria, las autoridades del hospital determinaron suspender las horas de atención ambulatoria y pidieron a la comunidad no visitar a pacientes hospitalizados, salvo en casos de emergencia, dijo la directora. Además, a fin de reducir el flujo de personas en el hospital, se solicitó al personal administrativo retirarse a sus hogares y continuar sus funciones mediante teletrabajo. El personal clínico, por su parte, quedó sujeto a coordinaciones con sus jefaturas para evaluar el retiro



a sus hogares, "mientras que el Servicio de Emergencia y Procedimientos continúa sus labores", puntualizó Catalán.

Asimismo, se ordenó a los alumnos en formación que abandonaran el recinto y se suspendieron todas las actividades de extensión y capacitación programadas para este lunes. La directora explicó que "Se estima que la rotura detectada sea resuelta en horas de esta tarde, para así, retomar las funciones habituales del centro de salud", durante la jornada de este martes 12 de noviembre.

Mientras tanto, los servicios críticos fueron priorizados y están siendo abastecidos con agua

mediante camiones aljibes para asegurar su funcionamiento, precisó la directora del Hospital Regional, Dr. Franco Ravera Zunino, Alis Catalán Araya.

En tanto, desde el recinto asistencial indicaron que pabellones atendieron con normalidad; no

obstante, la atención abierta del Consultorio Adosado de Especialidades (CAE) y Laboratorio, por la emergencia fue cerrado por lo que las consultas de especialidades serán reprogramadas desde el recinto de salud directamente con cada usuario afectado. 📧



La ruptura de una matriz de agua en la madrugada obligó a suspender las tareas de gran parte de los trabajadores del Hospital Regional Dr. Franco Ravera Zunino y a desplegar un plan de acción inmediato.